				W.				PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ě.	*	*	\$2 \$3	# #	\$0 \$0	31°		<b>QUADRATIN</b>	0	12/10/2022	LEGISLATIVO
	÷	¥	÷			1	W	QONDINATIIN		,,	

## Corcholatas tienen como destino basura: Santiago Creel

Santiago Creel, diputado de Acción Nacional y presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, expresó que las corcholatas tienen como destino la basura: "para mí, el término es despectivo, además, una después de un destape se tira a la basura, aunque puede ser un objeto que se recicle".

Destacó que en la oposición a nadie se le nombra con apodos, como sí lo hace el Presidente con sus personas cercanas: "si él les dice corcholatas a los aspirantes de



su partido tiene todo el derecho. Es un mote despectivo para referirse a algo que va a la basura y que pierde la fuerza".

Creel Miranda dijo que hay que preguntarse si las llamadas corcholatas seguirán con la política económica de crecimiento cero, ya que en anteriores administraciones hubo un crecimiento moderado, pero lo hubo.

El legislador blanquiazul indicó que en política social, los programas sociales están en la Constitución y no debe de existir algún debate al respecto: la pregunta es si las corcholatas continuarán con esas estrategias que han generado seis millones más de pobres. La frase de 'primero los pobres' cae por los suelos y se va a la basura como se va una corcholata".

También pidió saber qué pasa con el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), ya que culminó la etapa de investigación y está por abrirse la de dirimir controversias y si estás son en contra de México, costará una fortuna.

"Las propuestas que tenemos nosotros son exactamente lo contrario en materia de seguridad pública, economía, política social, política internacional y democracia", concluyó el diputado.

https://mexico.quadratin.com.mx/corcholatas-tienen-como-destino-basura-santiago-creel/